



Der Förderverein unterstützte am 13.07.2019 tatkräftig die SchülerInnen und LehrerInnen der Albert-Schweitzer-Schule am Stand beim diesjährigen Hallohparkfest. Es wurden Würstchen im Brötchen angeboten, die bei den Besuchern auf großes Interesse stießen.

Ehrenamtliche Helfer ergänzten das Team, so dass Waffeln für das Schulprojekt „Haus Hamm“ verkauft werden konnten, und darüber hinaus gab es internationales Fingerfood, hergestellt von zwei SchülerInnen aus der 8. Klasse.

Ein munteres Team besetzte den Stand und sorgte für gute Stimmung, aber auch dafür, dass viele Besucher Informationen über die Schule bzw. das Schulleben erhielten, und sich gleichzeitig über Schulprojekt „Haus Hamm“ kundig machen konnten.



